

L'Alliance française du Manitoba : conférences pour un centenaire

François Lentz

Volume 29, Number 1, 2017

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1041203ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1041203ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Presses universitaires de Saint-Boniface (PUSB)

ISSN

0843-9559 (print)

1916-7792 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Lentz, F. (2017). L'Alliance française du Manitoba : conférences pour un centenaire. *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, 29(1), 193–193.
<https://doi.org/10.7202/1041203ar>

L'Alliance française du Manitoba: conférences pour un centenaire

En 2015, l'Alliance française du Manitoba a célébré son centième anniversaire. Dans la gamme d'activités très diverses qui ont marqué ce centenaire a été inclus, à dessein, un cycle de conférences : en effet, dès 1915 et pendant de très nombreuses années par la suite, les conférences de l'Alliance française ont largement contribué à animer la vie culturelle en langue française à Winnipeg. Toujours bien suivies, données souvent par des personnalités locales ou invitées, relayées avec précision par la presse francophone particulièrement de la province, ces conférences ont longtemps constitué en quelque sorte l'activité emblématique de l'Alliance dans la mise en œuvre de son mandat.

Durant l'année du centenaire, sept conférences ont ainsi été mises sur pied, avec le concours des trois universités de Winnipeg, celles de Saint-Boniface, du Manitoba et de Winnipeg – une première dans l'histoire de l'Alliance française.

Le Centre d'études franco-canadiennes de l'Ouest s'associe, par le biais de sa revue, les *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, à cet anniversaire en publiant ci-après les textes issus de cinq de ces sept conférences.

François Lentz
Président du Bureau de direction du Centre d'études franco-
canadiennes de l'Ouest